



Nombre del alumno: Zurisadai Bermúdez Ruiz.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Redacción en español.

Grado: Primero.

Grupo: B

Para comenzar en este ensayo daremos a conocer los diferentes tipos de texto así como las características que deben de llevar cada uno de estos, así mismo conocer la estructura correcta de cada tipo de texto, con la finalidad de poder redactar de manera correcta cada uno de estos textos; también se abordarán puntos tales como: las funciones apelativas, referenciales y metalingüísticas, los textos argumentativos también formarán parte de este ensayo, los textos históricos y periodísticos serán abordados de manera precisa y concisa, con la finalidad de que el alumno pueda reconocer y diferenciar cada uno de estos, sus estructuras, sus funciones y la manera correcta de redactarlos.

El texto expositivo.

Tiene como finalidad proporcionar información al receptor de manera clara, para que este pueda decodificarla de manera sensata; los textos expositivos se caracterizan por textos que dan un punto de vista, una opinión acerca de un tema, en estos textos la intención que lleva es variada ya que puede ser explicar el resultado, una investigación una opinión; ¿Cuál es su uso?, bien; su uso se da principalmente para dar a conocer o aclarar el sentido real, como su nombre lo indica, sirve para exponer un tema e informar al oyente, sin embargo a pesar de ser de los textos más sencillos y versátiles, es necesario que este sea claro, preciso y conciso; de no ser así, esto no tendrá ningún fin y no cumplirá con los requisitos o sus objetivos principales.

Se pueden dividir en dos:

- La exposición divulgativa, consiste en presentar un tema a un público en donde este desconoce el tema a tratar, este tiene como finalidad educar o enseñar al oyente; para este tipo de exposición será necesario utilizar un lenguaje coloquial, es decir sin tecnicismos, ya que no podemos hablar de manera técnica a un público que desconoce del tema, es como si quisiéramos hablarle a un ingeniero de la morfología del caballo de manera técnica, no podría entendernos.

- La exposición especializada o técnica, va dirigida a un público que tiene el mismo interés que el ponente, es decir; va en el mismo perfil, aquí ya se pueden incluir los tecnicismos, ya que con los oyentes que se estarán tratando conocen de los temas o tienen noción de los tecnicismos.

Funciones referencial, apelativa y metalingüística.

Karl Bühler nos dice que la función referencial “se conoce como función denotativa, función informativa o como función simbólica”, la función referencial es usada principalmente para mencionar los factores externos del acto comunicativo, su finalidad es dar a conocer de manera correcta y objetiva. Roman Jakobson, - distinguió las diferentes formas en que los seres humanos nos comunicamos y transmitimos diversos mensajes según su propósito, bien sean deseos, órdenes, sentimientos, opiniones, entre otros-

La función apelativa es aquella que busca llamar la atención de quien nos escucha; esto con el propósito de recibir una respuesta de nuestro receptor. La función metalingüística hace referencia al uso del lenguaje para explicarse a sí mismo, (interprete el código de idioma). Lo cual, quiere decir que es el lenguaje que usamos para describir y reflexionar sobre el propio idioma.

El texto argumentativo

El texto argumentativo es aquel que sirve para expresar opiniones, ideas y posturas sobre un tema en particular, con el objetivo de persuadir al lector. Sirve para expresar opiniones, ideas y posturas sobre un tema en particular, con el objetivo de persuadir al lector. Los textos argumentativos también pueden emplearse en conversaciones, exposiciones y debates para convencer a otros sobre nuestro punto de vista, o sobre la verdad o falsedad de un asunto.

Textos históricos y periodísticos.

Dentro de los textos históricos podemos encontrar monografías, biografías. La monografía es un trabajo de investigación sobre un tema específico, que se sustenta en diversas fuentes informativas (enciclopedias, diccionarios, periódicos, libros, fuentes electrónicas, entre otras). La biografía, data

en narrar la historia de vida de una persona. A manera de conclusión, podemos decir que cada uno de estos textos los usamos día a día, muchas veces no nos percatamos de esto, pero estos textos y sus estructuras nos facilitan enormemente las cosas, ahora que hemos leído y comprendido, es momento de llevar a la práctica y ejecutar todo esto de manera correcta.